

Allgemeine Informationen zum Schulstart 2021/22

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

wir wünschen Ihnen und euch alles Gute zum Start in das neue Schuljahr!

Wir hoffen auf ein Schuljahr mit Präsenzunterricht, vollständigen Klassen und einem lebendigen Miteinander.

Unterrichtsbeginn für die Klassen 6-10 ist Mittwoch, 18. August 2021 um 8.00 Uhr.

Die Klassen 6 - 7 warten bitte auf dem Innenschulhof auf die Klassenlehrkräfte.

Die Klassen 8 -10 warten bitte auf dem Außenschulhof auf die Klassenlehrkräfte.

Unterrichtszeiten in der ersten Schulwoche

- Mi, 18.8.: 8:00 – 12:40 Uhr
- Do, 19.8.: 8:00 – 13:15 Uhr
- Fr, 20.8.: 8:00 – 12:30 Uhr

Die Klassen 5 haben eine gesonderte Einladung mit speziellen Informationen zum ersten Schultag erhalten.

Da die Corona-Pandemie nach wie vor einige Sonderregelungen nötig macht, informieren wir Sie und euch im Folgenden über die wichtigsten Regelungen, die

zurzeit gelten.

Mund-Nase-Schutz

- Es besteht im Schulgebäude sowie im Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske. Die Eltern sind dafür verantwortlich, den Mund-Nase-Schutz zu beschaffen. Die Schule hält nur eine kleine Reserve für den Bedarfsfall vor.

Rückverfolgbarkeit

- Um im Bedarfsfall Infektionsketten sicher und schnell nachvollziehen zu können, sind konstante Gruppenszusammensetzungen erforderlich. Der Unterricht findet in festen Klassen, Kursen (z.B. Wahlpflichtfächer) und Lerngruppen (z.B. Philosophieunterricht) statt.
- In den Unterrichtsräumen werden die Schülerinnen und Schüler weiterhin eine feste Sitzordnung einnehmen, die auch dokumentiert wird.

Hygienemaßnahmen

- Die Unterrichtsräume werden regelmäßig gelüftet.
- Es gilt weiterhin die Regel zur Einhaltung des Mindestabstandes (min. 1,5 Meter).
- Die Schülerinnen und Schüler werden zu jedem Stundenbeginn zum regelmäßigen Händewaschen angehalten.
- Wie im Straßenverkehr, wo das Rechtsfahrgebot besteht, sollen sich auch die Schülerinnen und Schüler in den Treppenhäusern und Fluren immer auf der rechten Seite bewegen.
- Die Pausenhalle bleibt bis auf Weiteres gesperrt. Der Toilettengang bleibt davon ausgenommen.

Selbsttests

- Es werden 2 Selbsttests pro Woche durchgeführt.

Schülerinnen und Schüler, die nicht am Selbsttest teilnehmen, müssen einen aktuellen Bürgertest vorweisen, der nicht älter als 48h sein darf.

Genesene und Geimpfte können auf die Testung verzichten, wenn der Schule ein entsprechender Nachweis vorgelegt wird.

Pausenregelung

- Die getrennten Pausenbereiche bleiben zunächst bestehen.

Ganztagsangebote

- Der Nachmittagsunterricht findet ab der 2. Schulwoche wieder statt.
- Die Ganztagsangebote werden im Rahmen der vorhandenen Kapazitäten und unter Beachtung des Hygienekonzeptes der Schule wieder aufgenommen.

Rückkehr aus Risikogebieten

- Die Kontrolle, ob die Einreisebestimmungen durch die Schülerinnen und Schüler eingehalten wurden, obliegt nicht den Schulen und Schulaufsichtsbehörden.
- Die Testpflicht nach der Einreise aus dem Ausland besteht neben der Schultestung und entfällt durch diese nicht.
- Weitere Informationen dazu finden Sie hier:
www.schulministerium.nrw/05082021-informationen-zum-schuljahresbeginn-20212022-corona-zeiten

Corona-Verdachtsfälle in der Schule

- Schülerinnen und Schüler, die im Schulalltag Corona-Symptome aufweisen, werden nach Rücksprache mit den Eltern, unverzüglich von der Schulleitung nach Hause geschickt.

Verpflegung in der Schule

- Der Betrieb der Schulmensa wird voraussichtlich in der 3. Schulwoche wieder anlaufen.

Sport- und Musikunterricht

- Nähere Informationen zum Unterricht erhalten die Schülerinnen und Schüler in den ersten Unterrichtsstunden von den Fachlehrkräften.

Wir sind zuversichtlich, dass uns mit diesen Regelungen ein guter Wiedereinstieg in das Schulleben gelingen wird. Wir wünschen uns für alle, die am Schulleben beteiligt sind, dass das neue Schuljahr wieder von viel Kontakt und direkter Kommunikation geprägt sein wird. In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

Ingo Krimling

stellvertretender Schulleiter